

Projektdatenblatt

Projekttitle:	Percht – „Gruß vom Krampus“
Projektträger:	Mag. Gabriele Neudecker
Ort:	Köstendorf
Projektlaufzeit:	01.12.2016 - 31.10.2019
Aktionsfeld:	1 (Wertschöpfung)
Details:	Facebook - Percht www.pimptheponyproductions.com/Percht

Kurzbeschreibung:

„Percht – Gruß vom Krampus“ ist das erste transnationale Kooperationsprojekt der LAG Salzburger Seenland. Gabriele Neudecker ist eine erfolgreiche Filmemacherin. Bei ihrem neuen Filmprojekt ist es ihr Ziel, den Boom gemeinsam mit der Tradition rund um das Thema Krampusse, Perchten, Hexen und Habergeißen auf die Kinoleinwand zu bringen. Gedreht wurde für diesen Film im Salzburger Seenland und im Rupertiwinkel.

Der Kinofilm und die umfangreichen Ausstellungen im Museum Fronfeste Neumarkt und auf der Burg Tittmoning sollen das Bewusstsein der Bevölkerung für die Einzigartigkeit dieser Tradition festigen, den Bekanntheitsgrad auch außerhalb der Region steigern und den Wintertourismus in diese Richtung beleben.

Das deutsche Partnerprojekt wird die Stadt Tittmoning umsetzen. Auf der Burg Tittmoning ist eine Ausstellung mit dem Spezialthema „Habergoaß“ und „Erforschung der Dämonen und Elementargeister“ geplant.



Fotos: Christine Neudecker, Pimp the Pony Productions

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union



Bundesministerium
Nachhaltigkeit und
Tourismus

